

Singwochenende in Hohebuch

Am 19. und 20. September 2015 fand in Hohebuch unser Singwochenende zur Vorbereitung des „Klingenden Unterhaltungsabends“ statt.

Am Samstagvormittag übten die einzelnen Stimmen, während am Nachmittag alle Stimmlagen gemeinsam probten. Besonders intensiv wurden die Lieder von Helene Fischer und Hubert von Goisern geübt. Aber auch die beiden mundartlichen Titel „Hohenloher Land“ und „Dâ Flöhri“ von Annâweech) wurden konzentriert stimmlich bearbeitet. Nach einem guten Abendessen fand nochmals eine gemeinsame Probe statt.

Der Samstagabend endete gemütlich im tiefen Keller von Hohebuch. Einige besonders standfeste Sängerinnen und natürlich Dirigent Willi hielten es bis 0.30 Uhr aus.

Die beiden Lieder von Hanne Haller („Vater unser“ und „Halleluja“) passten besonders gut für die Probe am Sonntagvormittag. Aber auch die Marienlieder und „Panis angelicus“ für das Kirchenkonzert am 10. Oktober 2015 in der Ev. Stadtkirche wurden gesungen.

Das Chorwochenende endete mit einem leckeren Mittagessen.

Als Fazit kann man feststellen, dass ein solch intensives Probenwochenende für den anstehenden Unterhaltungsabend sehr wertvoll war.

Bericht und Foto:
Ingrid Hofmann

